

Charolles**Lycée Wittmer : le point sur les actions de solidarité après le séisme au Maroc**

Après le puissant séisme qui a frappé le Maroc, le lycée Julien-Wittmer de Charolles s'est mobilisé pour apporter son aide et a mis un plan d'action. « La première phase de notre plan d'action dans le cadre de la solidarité avec nos partenaires marocains vient de s'achever. L'appel aux dons, collecte de fonds et cagnotte en ligne, a permis de récolter 3 497,56 euros », rapporte Denis Chérel, professeur de lettres, d'histoire-géographie et d'éducation morale et civique et coordinateur de ce partenariat humanitaire en tant que référent du lycée charollais au développement durable (associé à un volet solidarité). Merci à tous les donateurs et aux personnes qui se sont mobilisées pour ce résultat. »

Cette somme sera versée à l'as-



Denis Chérel. Photo L. Rivat

sociation "Dar talib Tamaloukt" qui permettra la scolarisation de jeunes gens de communes rurales isolées. Cette structure située aux environs de Taroudant a été impactée par le récent tremblement de terre qui a endeuillé le Maroc. Sans cet appui logistique (internat, cantine, cours particuliers), nombre de

jeunes ne peuvent suivre une scolarité, notamment plus de 80 jeunes filles. Ces fonds vont permettre de parer aux urgences et de répondre aux besoins locaux.

Les initiatives se poursuivent

En lien avec des commerçants du pays Charolais, dans le cadre de la foire de Charolles, une tombola (2 € la case) avec de nombreux lots (ex : deux bons d'achat de 100 €, 2 contrôles techniques, des livraisons offertes dans un rayon de 50 km, etc.) est organisée. Les recettes seront intégralement reversées à cette même association marocaine. « Nous remercions ces commerçants pour leur engagement, leur disponibilité et leur esprit de solidarité », souligne le professeur.

● **Laurence Rivat (CLP)**